

## NUEVO COMITÉ EJECUTIVO

**Presidente:** Juan Antonio León Triviño

**Vicepresidente 1º:** Arturo Mesa Escalona

**Vicepresidente 2º:** Vicente Buendía Sáez

**Tesorero:** Florencio Rodríguez Medina

**Vocal:** Antonio Villavieja Gómez

**Vocal:** Lucio Moreno Bernabeu

**Vocal:** Antonio Barco Fernández

**Administración Pública:** Juan José Fuentes Ballesteros

## NUEVO PLENO

Moisés Argudo Mínguez

Francisco. Javier González Juez

Senén Buitrago Jiménez

Isabel Rodríguez Teruel

Fernando Villena Cañas

Alfonso Monsalve Muñoz

Pedro García Muñoz

Oscar Lillo del Hoyo

Jesús Bárcenas Martín

Ángel Risueño Morales

Agustín Puebla Coello

Juan Carlos Galiana

Aureliano Rodríguez Alfigeme

Mariano Moraga Expósito

Miguel Fernando Mora Antequera

Víctor García Chocano

Teófilo Arribas Olmedo

José Luis Ruiz López

Mariano León Ejido

### Miembros por cooptación

Pedro Barato Triguero

Manuel Carmona Rubio

Julián Jurado Mayordomo

Miguel Ángel Rivero López de Orozco

ra pendiente de las empresas españolas y provinciales. La implantación de las empresas en el exterior, es una de las líneas estratégicas de este mandato que se prolongará hasta 2010 y en el que se pretende conseguir que nuestra provincia sea la mejor comunicada de España, la primera en creación y desarrollo empresarial y por tanto la primera en creación de empleo, riqueza y bienestar.

Las líneas estratégicas estarán centradas en la competitividad empresarial y territorial, basada en las modernas infraestructuras y la gran oferta de suelo industrial. Entre otros objetivos el programa de Juan Antonio León, buscará el liderazgo del uso de las tecnologías de la información y comunicación y la inversión en desarrollo e innovación que, según sus palabras, son el eje de la supervivencia empresarial.

Entre los retos concretos, el presidente habló del observatorio de la competitividad, la organización de un foro de economía empresarial, viveros para empresas, y un nuevo puerto seco para la provincia. Todo ello además del proyecto estrella de la Cámara: El Aeropuerto D. Quijote. Triviño agradeció la confianza que le habían demostrado todos los miembros del Pleno. El Comité Ejecutivo de la Cámara recibió un apoyo mayoritario, con sólo un voto en blanco.

